



**Communiqué 2023-31**  
**13 novembre 2023**  
**Informations diverses**

La Fraternité tenait à vous informer des points suivants :

**Bureau de Saguenay** : Vers la fin du mois d'octobre les contrôleurs routiers du bureau de Saguenay ont été appelés à aider les capitaines du traversier de Tadoussac. En effet les conducteurs de véhicules lourds ne voulant pas activer les dispositifs de consignations électroniques (DCE) circulait à une vitesse extrêmement lente pour prendre place sur le bateau. Ce stratagème leur permettait en effet de ne pas activer leur log électronique et ainsi garder leurs heures de repos intactes. Or, ça créait un immense trafic et ça retardait tout le processus d'embarquement.

Les contrôleurs ont fait de la sensibilisation aux conducteurs sur place mais ils séviront dans les prochaines semaines si la situation persiste.



**Bureau de Trois-Rivières** : La semaine dernière les agents du bureau de Trois-Rivières ont procédé à l'arrestation d'un individu pour vol et recel de véhicule. En effet, le véhicule qu'il conduisait avait été rapporté volé environ 3 jours avant dans la région de Laval. Les policiers sont arrivés rapidement en renfort et ce avec 5 véhicules de patrouilles! L'intervention s'est bien déroulée.

**CRPQ** : Nous avons été informés que des agents du bureau de Montérégie Ouest (La Prairie) ont intercepté un véhicule et suite à l'appel de routine au CRPQ le répartiteur a annoncé aux contrôleurs que la personne avait un dossier « long comme le bras » mais qu'il n'est pas recherché. Les agents l'ont donc laissé partir. Quelques temps après la Sûreté du Québec les a recontactés pour leur dire que l'individu était possiblement en bris de condition et qu'ils devraient réintercepter le véhicule. Les agents ont refusé de le faire car ils n'avaient aucun motif et que ça outrepassait les pouvoirs des contrôleurs.

**Centre d'aide La Vigile** : Nous avons entendu dire qu'une rumeur circule comme quoi nous ne sommes plus affiliés avec la maison de thérapie La Vigile. C'est faux! Donc si vous avez besoin d'aide et que vous appelez là-bas nous vous demandons de noter le nom de la personne avec qui vous discutez et nous rapporter tous problèmes.

Merci  
Votre exécutif